

Candidato 16º lugar por la Diputación de San José

PROGRESO
SOCIAL DEMOCRÁTICO



Paola Vanessa Redondo Sierra

¿Quién soy?

Nací y crecí en Puriscal, un pequeño pero significativo lugar que marcó el inicio de mi camino. Mis padres, quienes son pastores, siempre me enseñaron valores que han sido la base de mi vida: servicio, compasión, amor al prójimo, fidelidad a Dios y amor incondicional. Desde que era pequeña, los vi servir con dedicación y sin esperar nada a cambio, y eso me dejó una huella profunda. Ellos fueron modelos de vida, no solo en lo personal, sino también en cómo se comprometieron con la comunidad y el país, siempre con un corazón dispuesto a ayudar.

Mi familia fue mi primera escuela, tanto en lo espiritual como en lo humano. La cercanía con la iglesia fue fundamental, y a través de ella aprendí a amar el servicio a los demás. Por eso, no solo crecí con una fe firme, sino también con un firme deseo de contribuir al bienestar de los demás.

A mis 8 años, me mudé a la ciudad, lo que me permitió ver nuevas perspectivas y enriquecer mi vida. A pesar del cambio de entorno, mis principios se mantuvieron intactos. En la ciudad, mi mamá, quien es docente, me enseñó el valor de la educación. Con ella aprendí a valorar el proceso de aprendizaje y enseñanza, lo cual me apasionó profundamente y me llevó a entender la importancia de la formación integral de cada persona, especialmente en un entorno cristiano.

Hoy en día, además de ser servidora activa en mi iglesia cristiana, continúo con el mismo amor y dedicación por los demás, buscando siempre llevar un mensaje de esperanza, ayuda y solidaridad. Los valores que me inculcaron mis padres y mi formación en la iglesia son el motor que me impulsa a seguir adelante, buscando siempre lo mejor para mi comunidad y mi país.

Creo firmemente que Costa Rica necesita una renovación en sus valores fundamentales: el respeto, el amor y la empatía por los demás. A través de

mi participación política, mi objetivo es contribuir a que nuestro país sea un lugar donde prevalezcan la justicia, el amor al prójimo y la unidad. La política no debe ser vista solo como un medio de poder, sino como una oportunidad para servir a los demás con integridad y compasión. Si algo me ha enseñado mi vida, es que el verdadero cambio comienza cuando cada uno de nosotros decide poner el bienestar común por encima del interés personal.

Grado Académico:

- Master en psicopedagogía. (Universidad Hispanoamericana).
- Licenciatura en administración educativa. (Universidad Hispanoamericana).
- Bachiller en Educación Preescolar Bilingüe.

Experiencia Política:

- Militante Activa Partido Progreso Social Democrático.
- Excandidata a diputación por la provincia de San José por el partido Nueva Generación.
- Fiscal General durante las elecciones nacionales 2022.

Experiencia Profesional:

- Directora Académica de las Escuelas: Escuela Cristiana Asambleas de Dios en Los Guido/Purral, Escuela Cristiana Asambleas de Dios en Torremolinos y Colegio Bilingüe La Sabana.
- Maestra de los niveles de materno a segundo grado. Colegio Cristiano Asambleas de Dios.
- Labores de Secretaria en el Departamento de Trabajo Social y Psicología, para el Poder Judicial.
- Participación en seminarios de: “Motivación y estimulación infantil”, “Violación, embarazo y abuso sexual en niñez y adolescencia”, “La importancia de ciclo materno-infantil en el desarrollo integral del niño preescolar”, “Mercadeo Personal”.

Participación Ciudadana, puestos ad honorem

- Durante estos quince años de experiencia he desarrollado una gran capacidad y habilidad en especial con los niños. En mi tiempo como educadora he visto crecer y formarse a muchos niños, lo cual considero que es una gran contribución a la comunidad. Mi compromiso con ellos y verlos forjar su futuro es una de mis principales motivaciones.